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Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze, às dezoito horas 1 

e trinta minutos teve início mais uma Reunião Ordinária do Conselho 2 

Municipal de Saúde – CMS/SR, nas dependências da Secretaria 3 

Municipal de Desenvolvimento Social, sito Rua Minas Gerais, nº. 86 4 

Santa Rosa – RS, onde, conforme as lista de presença estiveram presentes 5 

os seguintes conselheiros (as): Aldair Melchior, Zeli Machado de Castro 6 

Gallo, Elisiane Bisognin, Cleide M. Müller, Vera Dilly Both, Ademir S. 7 

L. Sousa, Nilton Prado Schmitt, Stela Thume, Maria de lurdes, Paulo 8 

Rogerio Strasser, Clarice L. da Silva, Rodrigo Calixto, Cristiane da S. 9 

Couto, Carlos A. Benedetti, Luciana Legg, Lino José Puhl, Zeli M. de 10 

Castro Gallo, Elenir de Fátima Brum, Paulo Braga, Ana Paula Grip, Nerci 11 

Spohr, Lorena Rodrigues, Dilene T. Maciel Cezar, Aloísio Leo Reis, 12 

Cornélio Alves dos Santos, Maria de Lurdes Hibler, Irineu Tramm, 13 

Clarice Führ Coppetti, Lidia Motter Pizoni, Gladis Mayer, Joel Eduino 14 

Herzog, José L. Ferreira Lopes, José Martins, Nelson Della Valli, João 15 

Roque dos Santos, Antoninho Nogueira, Dagmar Leila Zamboni, Ibanor 16 

Pizoni, Valter L. Torunsky, Irena Lenz, Áureo Carvalho Spengler e como 17 

visitantes: Luana Maron, Rosana Z. Pazdzidora, Rosane Krause, Vanessa 18 

A. B. Bandeira, Fernanda Rosa, Ângela Leusim Mattiazzi, Iloni Hape, 19 

Tacinara Kreureuver, Loreni Patias. A reunião foi coordenada pela 20 

presidente Zeli que inicialmente cumprimentou a todos os presentes na 21 

reunião. A seguir a presidente fez a leitura do Edital de Convocação, no 22 

qual foi incluída a pauta, Nota Fiscal Gaúcha do Hospital ABOSCO e 23 

uma melhor ordenação onde passou a ser informe o item Funcionamento 24 

do programa Respiranet, Implantação do Programa Melhor em Casa e a 25 

Reforma da Unidade de Saúde da Glória. Colocado em votação foi 26 

aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. Ata 13/2014 foi 27 

disponibilizada no site www.fumssar.com.br. Em votação foi aprovada 28 

por unanimidade. Correspondências: o conselho recebeu alguns convites e 29 

ofícios que foram apresentadas no multimídia: - Ofício do Hospital 30 

ABOSCO indicando conselheira suplente a Sra. Clarice Lauxen da Silva e 31 

também para a Comissão de Fiscalização e Controle. - Justificativa de 32 

falta na reunião do Conselho da Conselheira Nádia Schreiner. - Ofício 33 

resposta da FUMSSAR informando que o paciente Ryan Karlos Pagel 34 

havia sido agendado médico que marcou cirurgia para o dia 18/03/2014 35 

em Três de Maio. - Convite para Reunião de Avaliação das Atividades de 36 

Controle Social e Planejamento 2015 visando à realização das 37 

Conferências dia 05 de dezembro, participou o vice-presidente Cornélio 38 

Alves dos Santos. - Convite para Reunião Preparatória da Delegação para 39 
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a 4
a
 Conferência Nacional de Saúde do Trabalhador dia 08 de dezembro, 40 

participou o presidente da CIST Sr. Antoninho Carvalho, decidido que o 41 

conselho irá custear as despesas até Porto Alegre para o conselheiro 42 

Antoninho participar na Conferência Nacional Saúde do Trabalhador em 43 

Brasília. - Ofício da 14
a
 CRS referente o turno único da FUMSSAR 44 

informando as implicações do não cumprimento da carga horário mínima. 45 

- Ofício da AVIPAE solicitando vaga no Conselho. Referente à AVIPAE 46 

a presidente esclarece que a Entidade procurou o Conselho solicitando o 47 

Atestado de Regular Funcionamento, sendo que a mesma havia solicitado 48 

ao Conselho da Assistência Social onde tramitava por três meses quando 49 

negou o referido documento, como a entidade iria perder um recurso foi 50 

emitido um “Ad Referendum”. - Ofício do Hospital ABOSCO 51 

encaminhando a Prestação de Contas do Programa Nota Fiscal Gaúcha 52 

Séries 34, 35 e 36. - Hospital Vida e Saúde encaminhou ao Conselho o 53 

Processo de Habilitação da Oncologia. – Relatório do SAMU pacientes 54 

atendidos pelo SAMU no mês de novembro 2014, total de 283. - 55 

Justificativa de falta da conselheira Liege Eich na reunião do Conselho. 56 

Comissões: Dilene Maciel Cezar da Comissão de Fiscalização e Controle 57 

apresentou o relatório nº. 09/2014, onde analisaram juntamente com o 58 

CREMERS, Comissão de Direitos Humanos da Câmara de Vereadores e 59 

FUMSSAR o contrato da UPA. Também analisaram a resposta da 60 

FUMSSAR referente à denúncia de Ryan, em contato com a família 61 

informaram que a cirurgia está marcada para março de 2015. Referente à 62 

documentação da AVIPAE foi constatado a falta de documentos 63 

importantes. Paulo Strasser da Comissão de Orçamento e Finanças 64 

apresentou o relatório nº. 007/2014 onde analisaram a prestação de Contas 65 

do Hospital ABOSCO relativo ao Programa Nota Fiscal Gaúcha das séries 66 

34, 35 e 36 onde a Comissão se manifesta pela aprovação. Referente ao 67 

saldo de aproximadamente R$ 100.000,00 reais que sobrou do recurso do 68 

Estado da aquisição de um Tomógrafo, encaminhou um pedido de 69 

aplicação de metas para utilizar este valor remanescente acrescido de 70 

rendimentos financeiros, na aquisição de aparelho Raio  X. A comissão se 71 

manifestou a favor uma vez que o valor deve ser devolvido ao estado. 72 

Após discussão foi colocado em votação à prestação de contas Nota Fiscal 73 

Gaúcha a qual foi aprovada por unanimidade. Referente ao valor dos R$ 74 

100.000,00 para aquisição do Raio X do Hospital ABOSCO o Diretor do 75 

Hospital Paulo falou da necessidade da aquisição de um  aparelho novo 76 

uma vez que o aparelho atual é de 1973 e já apresentou sinais de parada. 77 

Colocado em votação e aprovado por unanimidade. A seguir foram 78 
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nomeados para a Comissão da 11
a 

Conferência Municipal da Saúde os 79 

conselheiros: Elisiane Bisognin, Ana Paula Grip, Paulo Strasser, Joel 80 

Eduino Herzog, Aldair Melchior, Gladis Lopes Mayer e Zeli Machado de 81 

Castro Gallo. Na sequência o conselheiro Dr. Benedetti falou da lei 82 

13.045de 25 de novembro de 2015, lembra que é uma lei antiga que foi 83 

modificada duas vezes, uma 18 anos e há outra 10 anos atrás que dá 84 

ênfase ao câncer de próstata. Sobre a contratação de serviços; cirurgias 85 

eletivas, compra de serviços pelos hospitais e sobreavisos. Ressalta que 86 

são assuntos muito importantes que os conselheiros como representantes 87 

da sociedade precisam debater e saber oque querem para o ano de 2015, 88 

ano de renovação dos contratos com os Hospitais. Os hospitais alegam 89 

que a Fundação da Saúde não quer. Afirma, que a FUMSSAR só vai 90 

querer o que o povo quer via Conselho, por isso é preciso ser discutido 91 

agora para que no início do ano que vem possamos reivindicar e decidir os 92 

serviços. A FUMSSAR somente compra oque não é suprido pelo poder 93 

público, por isso precisamos saber quais quantos e que tipo de serviços 94 

vamos comprar dos hospitais, porque existem muitas reclamações do 95 

povo. O que existe é mercado se este é suprido pelo poder público não é 96 

preciso comprar fora. Questiona porque são comprados serviços fora uma 97 

vez que a abrangência da 14ª CRS abrange 22 municípios. Dependerá de o 98 

Conselho decidir se é preciso comprar fora ou não. Estatisticamente 99 

existem serviços subvalorizados e subcontratados. Outro assunto 100 

abordado foi sobreaviso, ressalta que a população precisa saber quais e 101 

onde vai ter sobreaviso. Em discussão o vereador Valdemar Fonseca 102 

solicitou a palavra e sugeriu que seja realizado um seminário ou uma 103 

plenária de apresentação dos serviços decididos, contratados e os serviços 104 

realizados, e explicado oque é oferecido em cada especialidade com 105 

relação escrita e entregue para os 72 conselheiros acompanharem a 106 

execução, e se alguém for encaminhado para fora poderá denunciar. Citou 107 

como exemplo cirurgia de joelho que Santa Rosa é credenciado e é 108 

encaminhado para Passo Fundo, questiona porque é encaminhado para 109 

fora, uns por interesse políticos, outros porque desconhecem ou querem 110 

furar fila. Quem define a política municipal de saúde é o Conselho de 111 

Saúde, e quem executa oque o Conselho decidiu é o executivo e a 112 

competência dos Conselheiros é fiscalizar. Se o Conselho decidiu tal 113 

serviço este deve ser apresentado para o Conselho oque foi feito, quantos 114 

profissionais foram cadastrados e quantos realmente atendem na área. Os 115 

conselheiros são responsáveis pelo sistema de saúde de Santa Rosa. Na 116 

sequencia usou a palavra Aldair Melchior ressalta que não é somente o 117 
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Gestor que decide, mas que a 14ª CRS tem um papel muito importante 118 

porque todos os serviços passam pelo estado. Elisiane ressalta, quando se 119 

fala em gestão se fala em planejamento, é indispensável à organização 120 

para o próximo ano, depende muito das portarias e garantir teto, pois 121 

serviço novo requer dinheiro e este precisa ser articulado e gerado 122 

movimento na 14ª CRS. Compromete-se em levar a discussão nos Fóruns 123 

regionais para aprofundar a temática. A sugestão é acolhida e é bem 124 

vinda. Fala da importância em trabalhar em bloco, cita como exemplo em 125 

oftalmologia, que além de encaminhar para consulta os pacientes que 126 

precisam retornar não poderão voltar para fila ou no caso quando é 127 

solicitado um exame deve ser garantido atendimento. Dilene questiona se 128 

a plenária vai deliberar ou a mesa vai conduzir, o relatório da Comissão é 129 

somente apresentado ou fica só na apresentação ou se está contemplado na 130 

questão de encaminhamentos. A presidente responde que a mesa está 131 

disposta a pautar a sugestão apresentada pelo vereador Valdemar Fonseca. 132 

O Conselheiro José Lopes citou o caso que aconteceu com ele quando 133 

precisou fazer cirurgia, foi encaminhado para Porto Alegre e como iria 134 

demorar e para ser atendido decidiu fazer particular. Falou também que 135 

representa o Bairro Timbaúva e foi procurado por pessoas que não estão 136 

recebendo os medicamentos da 14º CRS. Na continuidade da pauta foi 137 

aprovado por unanimidade o ingresso no Conselho de Saúde a Entidade 138 

Associação Vida Plena Amor Exigente – AVIPAE representado pela 139 

conselheira Titular Terezinha Lazzaretti Krolikowski e suplente Beatriz 140 

Regina Brixner. Na sequencia foi discutido o “Ad Referendum” Regular 141 

Funcionamento da AVIPAE emitido em 28 de novembro de 2014. Dilene 142 

questiona que a plenária que decide em relação ao relatório da Comissão, 143 

esta avaliou e constatou a falta de documentos importantes faltosos, se 144 

estes documentos voltam para a comissão para serem analisados ou se o 145 

que vale é somente o parecer do contador. Nerci sugere que seja 146 

prorrogado por 60 dias o “Ad Referendum” para que a comissão possa 147 

avaliar os documentos. Dr. Benedetti solicita; uma vez constatado a falta 148 

de documentos estes deverão ser analisados pela comissão. Fonseca 149 

lembra que uma vez os documentos faltosos forem entregues e conferidos 150 

estando tudo certo a plenária pode deliberar sobre o “ad referendum”, será 151 

concedida autoridade para que a presidente e as comissões procedam ao 152 

Atestado de Regular Funcionamento para a Entidade. Colocado em 153 

votação foi aprovado com 21 votos favoráveis e 8 abstenções. Frequência 154 

das Entidades: Foram excluídas as entidades que após notificação das 155 

faltas não se manifestaram para permanência no Conselho: INSS, FEMA, 156 
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AMRIGS, COREN, Sindicato Médico, Cruz Vermelha, Associação de 157 

Moradores de Planalto, Comunidade Teresinha da Guia Lopes, 158 

CONDISET, Clube de Idosos Amor e Compreensão, CDL, Lions Clube, 159 

Associação das Damas de Caridade, Promotoras Legais, Associação 160 

Valdemar Pisoni. “Ad Referendum” solicitação de recurso financeiro para 161 

custeio da Unidade de Pronto Atendimento UPA II Erni Friedrichs em 162 

conformidade com a Resolução 19/2014 de 21 de janeiro da CIB/2014 163 

emitido em 17 de novembro de 2014. Depois de discutido foi colocado em 164 

votação e aprovado com 1 abstenção. A diretora do Departamento de 165 

Gestão Estratégica Elisiane Bisognin apresentou a Ordem de serviço Nº. 166 

04/2014 da Academia de Saúde da Júlio de Oliveira também apresentou o 167 

Alvará de Conclusão da Obra da Academia de Saúde da Beatriz Oliveira e 168 

a Ordem de Inicio da Obra da Unidade de Saúde da Agrícola e alvará da 169 

Obra. Depois de discutido foi colocado em votação e aprovados com 1 170 

abstenção. Na continuidade da Pauta a diretora Elisiane apresentou a 171 

habilitação do Centro Especializado de Reabilitação – CER II de Santa 172 

Rosa, o Ministério da Saúde publicou portaria autorizando o repasse de 173 

recursos para o custeio do CER e apresentou a equipe de trabalho. O CER 174 

atenderá a uma demanda regional de usuários com deficiências auditivas e 175 

intelectuais pelo SUS, contribuindo com ações na rede de saúde com a 176 

consolidação de ações voltadas às pessoas com deficiência. Apresentou 177 

também uma Proposta da Comissão Intersetorial das Pessoas com 178 

Deficiência; Usuários: APAE, APADA, Associação de Autismo, 179 

Ostomizados, ADEFISA, Associação Cristã de Deficiência foi incluído 180 

AFAPENE. Órgãos do Governo: Secretaria Municipal de 181 

Desenvolvimento Social, Secretaria Municipal de Educação e Lazer, 182 

Fundação Municipal de Saúde de Santa Rosa, 14ª Coordenadoria 183 

Regional de Saúde. Profissionais de Saúde: FUMSSAR, um (1) 184 

representante das Entidades. Foi sugerido que o  Conselho da Assistência 185 

Social, Conselho de Saúde  fizessem parte desta Comissão. Colocado em 186 

votação foi aprovado por unanimidade. Próximo ponto de pauta foi à 187 

prorrogação de prazo do Recurso de materiais e Equipamentos do 188 

Hemocentro Regional de Santa Rosa instituído pelo Processo 189 

Administrativo da Secretária de estado da Saúde nº. 0623032000/13-5 190 

depositado no valor de R$ 392.996,00 e saldo atual de R$ 420.448,12 191 

reais. Depois de apresentado e discutido foi aprovado por unanimidade 192 

pelos conselheiros. Calendário de reuniões do Conselho Municipal de 193 

Saúde para 2015 foi aprovado que as reuniões continuarão serem todas as 194 

segundas quartas feiras do mês no horário das 18 horas e uma reunião 195 
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mensal e quando necessário será convocado uma reunião extraordinária. 196 

A seguir o Rodrigo e o Dr. Flávio do Hospital Vida e Saúde apresentaram 197 

a solicitação de Habilitação do serviço de cirurgia e Traumatologia 198 

Bucomaxilofacial para o Hospital atender a população da 14ª CRS. 199 

Depois de discutido e todos respondidos a contento foi colocado em 200 

votação e aprovado por unanimidade.  Informes: A Diretora da Atenção 201 

Básica Vera Dilly Both apresentou à equipe do Programa Melhor em Casa 202 

composta por uma médica, enfermeira, fisioterapeuta e três técnicos, 203 

também falou sobre o Programa Respiranet Santa Rosa por ser um 204 

município pioneiro, recebeu um troféu padrão ouro pela colaboração. 205 

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a referida reunião da qual se 206 

lavrou a presente Ata, depois de lida e aprovada será assinada a seguir. 207 
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